Adventskonzert Polizeimusikkorps Karlsruhe

KARLSRUHE: Am Freitag, 30. November, um 19.30 Uhr

unter Leitung von Heinz Bierling gibt am Freitag, 30. November, um 19.30 Uhr, in der evangelischen Stadtkirche am Marktplatz, ein Benefizkonzert. Bei diesem Konzert spielt das

Das Polizeimusikkorps Karlsruhe

mittlerweile größte Polizeiorchester in Deutschland insbesondere Titel aus seiner neuen CD "Weihnachtskonzert", von deren Erlös die "Polizeistiftung Baden-Württemberg" profitieren soll.

Die Weihnachts-CD bildet einen Melodienstrauß mit überwiegend traditioneller, aber auch modern arrangierter Weihnachts- und Wintermusik. Der Eintritt für das Adventskon-

zert ist frei, stattdessen kann die

neue CD erworben oder es kann für die "Polizeistiftung Baden-Württemberg" entsprechend gespendet werden. Diese Einrichtung unterstützt die Familien von getöteten oder schwer verletzten Polizeibeamten, so zuletzt im Falle des Karlsruher Polizeiobermeisters Mario Keller, der im August mit zwei weiteren Kollegen einem Bombenanschlag in Kabul/Afghanistan zum Opfer gefallen war. (ps)